
令和 7年 2月国見町教育委員会定例会 会議録 

 

 １ 招集日時   令和 7年 2月 14日（金） 午後 6時 00分 

 ２ 招集場所   観月台文化センター 

 ３ 出席委員   １番委員  高橋 幸子（教育長職務代理者） 

２番委員  志村 裕美 

          ３番委員  中村 裕美 

          ４番委員  菊地 貴雄 

 ４ 説明のため出席 

          教育総務課長       大勝 晴美 

          教育施設課長       中條 伸喜 

          生涯学習課長       小野 笑子 

          指導主事         高橋 正浩 

 ５ 書  記   主幹兼総務係長      羽根 洋一 

主任主査兼こども教育係長 五十嵐 佐和 

 ６ 開  会   午後６時 00分  

 ７ 教育長職務代理者あいさつ 

８ 会議の成立  教育長職務代理者から、教育委員全員の出席であり、会議が成立していることを

宣言した。 

９ 会議録署名委員  会議録の署名委員について 3番中村裕美委員、4番菊地貴雄委員を教育長職務

代理者が指名した。 

10 会期の決定  教育長職務代理者が会期を諮り、本日１日とすることを決定した。 

11 会議録の承認 事務局より 1 月定例会会議録の概要について説明し、発言者の誤りが指摘され、

修正後承認された。 

12 教育長職務代理者報告 

（1）教育長職務代理者出席会議等について 

 教育長職務代理者の出席会議等について、別紙のとおり報告した。 

（2）1月議会臨時会について 

   教育総務課長より、1月議会臨時会について報告した。 

13 議事 

  議案第 1号 令和６年度国見町一般会計（教育費）補正予算（第６号）に対する意見について 

  教育総務課長より別紙資料に基づき説明し、異議なく承認された。 

   なお、各委員からの主な意見は次のとおり。 

     志村委員 冷水器の購入は以前話に出たような冷水器になるのか。 

     教育施設課長 壁付け型となると工事が必要なこともあり、現在独立式で検討している。まず一

台設置し、必要に応じて増やしていくようにしたい。 

     中村委員 リモート授業用カメラ＆スピーカーフォンについて、今まで使用していたものを増や

すのか、新しいものにするのか。 

     主幹兼総務係長 スピーカーフォンを新たに導入するもので、学校からの要望である。リモート

学習用に購入するもの。 



     菊地委員 くにみ幼稚園アクセスポイント増設工事について、現在よりも増設するものか。 

     主幹兼総務係長 アクセスポイントが３カ所あるが、その 1 つがうまく作動しないため今回更新

をし、更に遊戯室にはないため補助をいただきながら増設設置する。幼稚園の ICT 化事業も併

せて進めてく。 

     中村委員 アップル TVとは 

     主幹兼総務係長 端末機 iPad の画像等を大型モニターに映し出す機材で、１台導入の計上です。 
 

  議案第 2号 令和７年度国見町一般会計（教育費）予算に対する意見について 

  各課長より別紙資料に基づき説明し、意義なく承認された。 

   なお、各委員からの主な意見は次のとおり。 

（学校の LED化 施設管理） 

菊地委員 学校の LED 化は進んでいないのか。また、ソーラーパネルは学校に設置しているのか。 

教育施設課長 LED化されていないため、令和７年度で調査を進め、年次計画で工事を進めたい。 

ソーラーパネルについては学校や幼稚園に設置している。 

施設関係で、以前指摘いただいた中学校校庭の防球ネットの支柱の傾きについては、これまで

の簡易調査では、今すぐ倒れるものではないとのことであるが、来年度きちんと調査のうえ対

応したい。 

 （学力向上対策事業） 

志村委員 教育ビジョンの体力・運動能力の向上の中で、中学校は体力テストは実施できなかっ

たとの記載があるが、予算使用をはじめ実施していないのか。 

指導主事 国、県から体力テストの実施は示されており、年に一回は必ず行っている。先生方が、

運動能力にどのような伸びがあったか確認するためのテストを行いたかったができなかった

ということのようだ。 

（学校給食事業） 

志村委員 給食センターの衣類殺菌庫とは。 

教育施設課長 各衛生管理区域ごとに使用している長靴や手袋、衣類等を消毒する保管庫がある

が、フィルター部分が劣化していることから更新するものである。 

（人員確保について） 

中村委員 人材不足について、補充必要な人数において、もし足りない場合の対応はどうしてい

くのか。 

教育総務課長 現在募集しており、もし応募がない場合は継続募集となる。預かり保育について

は現状でも足りていない状態であり、今年度は幼稚園管理の下で、幼稚園職員や会計年度職員も

連携して対応したところである。 

職務代理者 補充は任期切れや定年等による退職なのか。 

教育総務課長 会計年度職員は基本的に１年間の任用となり、次年度については勤務状態や本人

の意向をもとに対応している。その中で、家庭の事情などから退職する者がでてくる。以前は任

用期限が最長何年などの縛りがあったが、現在の期限は無くなっている。 

（くにみ幼稚園運営事業） 

職務代理者 幼稚園のトイレの洋式化について、１基のみということか。 

教育施設課長 預かり保育側にあるトイレのうち１基を洋式化したい。現状５基あるうちの２基

が洋式、３基が和式であり、そのうちの１基を変更する。 



職務代理者 配膳室のエアコン設置について、今まで設置されていなかったのか。 

教育施設課長 小学校には設置しているが、幼稚園、中学校には設置されていない。夏場の労働環

境と給食の衛生面から設置を進めたい。中学校については本年度で設置を進める。 

 

14 協議・報告 

【報告事項】 

（1） 「国見の教育ビジョン 2021」令和６年度の取り組み・達成状況について 

指導主事より、別紙資料に基づき報告した。 

（2） 「国見の教育ビジョン 2021」令和６年度重点取組事項の成果と課題について 

指導主事より、別紙資料に基づき報告した。 

なお、各委員からの主な意見は次のとおり。 

職務代理者 「家読の日」として、家庭により取り組みの温度差が大きいとなっているが、対

策はあるのか。 

指導主事 学校中心で行っているが、小学生については毎週一回は図書室に連れていくことや、

保護者への働きがけをしている。 

職務代理者 中学校の成果と課題で、「朝食摂取調査の結果から、朝食の内容に問題がある生徒

が多く見られた」となっているが、どのような内容なのか。 

指導主事 栄養教諭が中心で行っている調査だが、具体的な中身までは把握していない。 

志村委員 資料では、幼小の交流は、先生方が互いに連携しながら進めているようだが、幼中

や小中の交流となると連携が進まなかったという反省がある。サポートすることにより連携

を進めてほしい。 

指導主事 幼小の交流は、小学校の先生が幼稚園に行き、子ども達の様子を見ることや、幼稚

園年長児は小学校訪問をし、体験入学のようなことを行っている。幼中の交流は少ないとな

っているが、毎年中学２年生が家庭科の授業で幼稚園児と交流しており、小中では、中学校

の先生が小学校で授業することなどがある。また、小学６年生の児童が中学校訪問をするな

どの取り組みは行っている。 

志村委員 移動図書館の利用学年の範囲を広げたことはよいことだ。  

指導主事 学校からの要望もあり、生涯学習課で対応いただいた。 

志村委員 引き渡し訓練について、保護者が一人ひとり学校に迎えに行く訓練なのか。 

指導主事 ３、４年前くらいから行っている訓練で、保護者が学校へ自身の子どもを迎えにい

くようになる。誰が迎えにくるのかを学校で把握することや、安全に引き渡すことを確認し

ている。昨日暴風により引き渡しを行ったが、スムーズに出来たと報告があった。 

志村委員 大震災時にどうすればいいのか分からずに、学校へ息子を迎えに行った。その途上

で、近所の方が子どもを連れてきてもらったところに出会ったことがあった。 

指導主事 現在では、近所の方へ引き渡すことはせず、保護者と指定された方のみに引き渡す

こととしている。 

中村委員 保護者が迎えに行けない場合はどうするのか。 

教育総務課長 学童を利用する児童は学校で連れて行き、その他は迎えに来るまで、学校で預

かる。 

指導主事 迎えに来れない場合は、保護者が連絡フォームで学校に連絡することとなるが、小

学校では引き渡すまでは預かることとなる。 



中村委員 学力向上について、来年度から入試対策を手厚くするということだが、具体的には

どうなるのか。県では学力向上に力を入れるとなっているが、国見町では何か独自での対応

はあるのか。 

教育総務課長 学力向上については学校での対応と、生涯学習課の公営塾で対応する。 

指導主事 県でも先の結果を受けて、危機感をもって取り組んでおり、学びの方法など４月に

新しい方式を取り組む準備を進めている。現場の先生方にも授業力向上の研修を進めている。 

生涯学習課長 公営塾も受験対策を切り離し、高校入試対策講座として開設する。質問のでき

る学習室と新教研も実施し、新教研テストの振り返りなども指導できるように考えている。 

中村委員 来年度の公営塾ハルは、１年生２年生で変更なしか。 

生涯学習課 そうです。 

職務代理者 学校支援ボランティアは、学校行事等と日程調整が必要なため、見通しをもった

計画が必要となっているが、そもそも中学校で学校支援ボランティアを必要としているのか。

授業直結ならまだしも、空き教室の利用等どのように関わればいいのか疑問に思っている。 

指導主事 授業数に余裕がなく、体験活動等はあまりないが、職場体験などの対応がある。 

 

（3） 保育所・幼稚園・幼稚園預かり保育 保護者アンケート結果について 

教育総務課長より、保護者アンケート結果について、別紙資料に基づき報告した。 

（4） 教育総務課報告 

① 教育支援センターステップ 

     こども教育係長より、教育支援センターステップについて、別紙資料に基づき報告した。 

② 国見学園コミュニティスクール委員会について 

     教育総務課長より、学校のふれあいルームプレ開設の中止について、口頭で説明した。 

（5） 教育施設課報告 

① 国見小学校体育館空調工事について 

小学校体育館空調工事について、別紙のとおり報告した。 

（6） 生涯学習課報告 

① くにみ観月台カレッジ学習発表会について 

 １月 24日に行われた、発表会について、別紙のとおり報告した。 

② 地域学校協働本部事業について 

国見っ子わんぱく広場「創作活動」、少年仲間づくり教室「ヤクルト工場見学」、「少年仲間づ

くり教室閉講式」について、別紙のとおり報告した。 

③ 文化芸術事業について 

２月 11日に行われた「仙台フィルハーモニー管弦楽団コンサート」について、別紙のとお

り報告した。 

    ④ 町長杯新春囲碁将棋大会について 

     ２月２日に行われた「町長杯新春囲碁将棋大会」について、別紙のとおり報告した。 

    ⑤ 図書館事業「大人の文学講座」について 

     １月 22日に行われた文学講座について、別紙のとおり報告した。 

⑥ 青少年育成町民会議について 

奨励金交付式（全国大会）について、別紙のとおり報告した。 

    ⑦ 柏葉体育館空調設備設置工事について 



     柏葉体育館空調設備設置工事について、別紙のとおり報告した。 

⑧ 今後の予定について 

今後開催予定の事業日程について、別紙のとおり報告した。 

（7） その他 

① 3 月教育委員会は、3 月 14 日（金）午後 6 時より、観月台文化センターにて開催予定。 

 

15 閉  会  午後 8 時 5分 


